



Heute um 13 Uhr beginnt das 1. Kornlupfer-Fischerstechen auf dem Neckar.

Foto: dpad

HEUTE UND MORGEN KORNLUPFERFEST IN OFFENAU

Buhlen um die Gunst der Gäste

RUND UM DAS NECKARUFER WIRD IN OFFENAU NOCH ZWEI TAGE LANG KRÄFTIG GEFEIERT.

Direkt an den Neckarstrand laden noch heute und morgen, 22. und 23. Juli, die Offenauer zum traditionsreichen Kornlupferfest. Unter Uferbäumen und auf der langen Johann-Michl-Promenade buhlen kulinarische Köstlichkeiten, Musikbands und viele Kinderattraktionen um die Gunst der großen und kleinen Gäste.

Mit einem ökumenischen Gottesdienst um 10.30 Uhr beginnt heute der Festsonntag in der Barockkirche St. Alban, bereits ab 10 Uhr gibt es Frühstück und Weißwurstfrühstück.

Um 13 Uhr stürzen sich beim 1. Kornlupfer-Fischerstechen verschiedene Bootsmannschaften in die Neckarfluten. Wie bei einem mittelalterlichen Ritterturnier versuchen die Fischerstecher, mit einer drei Meter langen Stange den gegnerischen Stecher aus dem Gleichgewicht und ins

Wasser zu bringen. Der Motorbootclub veranstaltet außerdem Bananenbootfahrten. Für die Kleinsten wird um 13, 14.30 und 16 Uhr Mockert's Kasperle zu Besuch sein, auch eine Hüpfburg ist aufgebaut. Flohmarkt, Tombola und Geschicklichkeitsspiele sorgen für Abwechslung. Ab 17 Uhr unterhält die Band B.S.'n' M. auf der Musikbühne, im Kolpingzelt tritt ab 18 Uhr das Kolping-Blasorchester auf.

Am Montag sind die Besucher ab 12 Uhr ins Kolpingzelt zum traditionellen Siedfließ-

schessen eingeladen. Ab 14 Uhr beginnt das Kinderprogramm und ab 14.30 Uhr der Seniorennachmittag des evangelischen Frauenkreises. Ab 19 Uhr spielt noch einmal das Kolping-Blasorchester, ab 19.30 Uhr ist Feuerwerksmusik mit „Werner Steigleder & Band Magic Music“ zu hören. Ein großes Brillantfeuerwerk beschließt gegen 22.30 Uhr das 36. Offenauer Kornlupferfest. (eo)

INFORMATION

Mehr Bilder gibt es im Internet unter www.stimme.de